



**Info « CONFRERIE
DE LA CHARITE
D'EPAIGNES » N°9**

Objectifs de l'association

La Confrérie de Charité d'Epaignes est une association à but non lucratif régie par la loi du 1er juillet 1901. Elle ne fonctionne qu'avec des bénévoles.

L'association a pour objet :

➤ La pratique de la solidarité et de la charité sous toutes leurs formes, dans le village, la communauté locale, la paroisse, le diocèse, à titre individuel ou en lien avec les structures civiles ou religieuses en place.

➤ La pratique gratuite du service des funérailles, en tout ou partie, civiles et religieuses, dans le village. Les membres pourront également œuvrer dans un village voisin sur demande des familles ou d'une Confrérie voisine.

➤ Le soutien aux missions et aux œuvres caritatives, locales, nationales ou internationales.

➤ Le service d'Eglise dans le village, la communauté locale, la paroisse, le diocèse, conformément aux règles de l'Union Diocésaine des Confréries de Charité.

Nous sommes à votre disposition après les inhumations également.

Si vous avez besoin de nous rencontrer, de parler, d'échanger, nous sommes à votre disposition. Voir les N° de téléphone ci-dessous.

Messes à Epaignes 2° trimestre 2024 :

- ✚ Dimanche 07/04 à 11 h
- ✚ Dimanche 05/05 à 11 h
- ✚ Dimanche 19/05 à 11 h - Messe Pentecôte
- ✚ Dimanche 16/06 à 11 h

Pour les messes dans d'autres lieux de la Paroisse, voir au tableau d'affichage de l'Eglise.

Siège social : Mairie 27260 EPAIGNES

Contacts : 06 22 97 16 43 – 06 32 06 04 92

Accepte les dons (espèces ou chèques à l'ordre de la « Charité d'Epaignes »)

Témoignage d'un prêtre en 2023 : Père Philippe BENARD



Le père Philippe Bénard, ordonné le 29 juin 1963, a célébré 60 ans de prêtrise en 2023.

Né en 1936 de parents agriculteurs à Sainte-Marie-de-Vatimesnil (Eure), Philippe Bénard, en tant que garçon, a plutôt été habitué aux travaux en extérieur et restera très attaché à la terre. Il a grandi dans une époque où la religion prenait beaucoup plus de place.

À 14 ans, c'est en pension chez les Oratoriens, prêtres éducateurs, que le désir de s'engager sur la voie de la prêtrise naît chez Philippe Bénard. « Dieu ne m'a pas téléphoné ! plaisante-t-il quand on lui demande s'il a été appelé. J'aimais aller à la messe, prier. »

À 22 ans, celui qui n'est encore que séminariste effectue son service militaire durant la guerre d'Algérie, au sein d'un escadron plutôt logistique et il n'a pas à se battre. Là, « j'ai été confronté au mystère de la mort », se rappelle-t-il.

Des années après, il a l'occasion de retourner sur le continent africain, cette fois en tant que religieux et en Côte-d'Ivoire. Il y a passé six ans de 1987 à 1993, aux côtés « d'un vieux missionnaire qui avait un pacemaker. On allait dans les villages, lui dans ceux avec des routes goudronnées et moi j'empruntais les pistes. ».

Là-bas, il accompagne de futurs prêtres et baptise de nombreux convertis.

Mais ce n'est pas une raison pour délaisser sa Normandie natale ! Après avoir servi comme curé dans plusieurs paroisses de l'Eure, Philippe Bénard s'est installé à Cormeilles il y a 9 ans. Aujourd'hui, il apporte son aide aux curés passant dans la paroisse Estuaire Pays d'Auge. Il compte bien continuer à diffuser la parole de Dieu : « Tant que je tiens debout ! »